



Pressemitteilung, 10. November 2024

Whatsapp Kanal – Förderverein Aartalschule e.V., Aarbergen – Michelbach

Aarbergen - Michelbach, 10. November 2024 – Der Förderverein der Aartalschule e.V. Aarbergen Michelbach freut sich, die Einführung eines neuen WhatsApp-Kanals bekannt zu geben! Ab sofort haben alle Interessierten die Möglichkeit, sich über aktuelle Veranstaltungen, Neuigkeiten und wichtige Informationen rund um die Aartalschule bequem und schnell auf dem Laufenden zu halten. Mit diesem neuen Kommunikationskanal möchten wir die Verbindung zwischen dem Förderverein, der Aartalschule und den Eltern sowie der gesamten Gemeinde stärken. Der WhatsApp-Kanal bietet eine einfache und effektive Möglichkeit, Informationen direkt auf Ihr Smartphone zu erhalten. **Blieben Sie informiert!** Um dem WhatsApp-Kanal beizutreten, scannen Sie einfach den QR-Code, der auf unseren Flyern und in der Schule ausgehängt ist. So verpassen Sie keine Neuigkeiten mehr und sind immer bestens informiert über die Aktivitäten des Fördervereins und der Aartalschule. Wir freuen uns auf viele neue Abonnenten und darauf, gemeinsam die Aartalschule weiter zu unterstützen!



Für weitere Informationen und Fragen, wenden Sie sich bitte an:

vorstand@foerderverein-aartalschule.de

Förderverein der Aartalschule e.V. – Aarbergen Michelbach

Pressekontakt

Marion Janßen
Kirchstr. 7

65326 Aarbergen

E-Mail: marion.janssen@foerderverein-aartalschule.de

